

BOLETÍN No. 639 ->>

Concierto de aniversario del Ensamble Real de Jóvenes Universitarios puso al límite de su cupo al polifórum del plantel oriente del CEM UAA.

Cuatro producciones discográficas son evidencia histórica del potencial y trabajo del ERJU.

El Ensamble Real de Jóvenes Universitarios (ERJU), de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se ha consolidado como uno de los mejores espacios de formación musical con 15 años de constante trabajo, lo cual se refleja con el aforo a sus conciertos, sus producciones discográficas y la inserción de sus egresados en agrupaciones musicales nacionales e internacionales; comentó en entrevista José de Jesús Cerrillo López, director artístico del ERJU.

Cerrillo López mencionó que con tres lustros de formación humanista y musical en alumnos de nivel bachillerato y superior de la UAA, el ERJU ratifica su compromiso y misión de ofrecer un espacio de creatividad y disciplina musical para cerca de 90 jóvenes por semestre, que además de dar la oportunidad de desarrollarse en actividades extracurriculares, también ha significado un centro de capacitación inicial para músicos que se han incorporado a orquestas sinfónicas de Aguascalientes, México y el extranjero.

Debido a su reconocimiento, hace 10 años se formó el ensamble de iniciación, y ambas agrupaciones han demostrado el talento musical de los estudiantes de la UAA, así como la calidad de ejecución e interpretación escénica. Muestra de este trabajo son las cuatro producciones discográficas del ERJU que, con excepción del primer disco, fueron grabadas en vivo durante presentaciones en vivo.

Cerrillo López destacó que el producto más reciente es un disco doble que incluye un DVD, con la recopilación de los mejores éxitos y conciertos del Ensamble, en los cuales destaca la interpretación del primer movimiento de la quinta sinfonía de Beethoven, un homenaje a Cri-Cri y jazz sinfónico.

Por otra parte, el director artístico expresó que el más reciente concierto del ERJU, con motivo de su 15 aniversario, llenó a su máximo el polifórum del plantel oriente del Centro de Educación Media de la UAA, al recibir entre 800 y 900 personas; evento en el cual también se presentaron los integrantes del ensamble de iniciación.

Finalmente, informó que se ofrecerá un segundo concierto conmemorativo durante el semestre enero-agosto 2015, en el cual participarán ambos ensambles para demostrar al público el resultado de todo un semestre de trabajo, disciplina y pasión por la música.

